

# PlantaDoce.

Empresa

## Pharma Mar reduce un 47% su beneficio en 2022, hasta 49,3 millones de euros

El laboratorio registró unos ingresos de 196 millones de euros en 2022, frente a los 229 millones de euros de 2021. Esta diferencia se debe principalmente a los ingresos no recurrentes registrados y al cambio de normativa en Francia que regula los precios de los fármacos.

PlantaDoce  
28 feb 2023 - 16:47



Pharma Mar reduce casi a la mitad sus ganancias. **La farmacéutica española cerró 2022 con un beneficio de 49,3 millones de euros**, lo que se traduce en un descenso del 46,9% en comparación con el resultado de 2021, según ha informado la compañía este martes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

El laboratorio registró unos ingresos de 196 millones de euros en 2022, frente a los 229 millones de euros del ejercicio anterior. Esta diferencia se debe principalmente a los ingresos no recurrentes registrados en 2021 y, en menor medida, al cambio de normativa en Francia que regula los precios de los fármacos disponibles a través del sistema de autorización de acceso compasivo. Del total de los ingresos generados por

# PlantaDoce.

la compañía, el 92% se originan fuera de España.

**Del total de ingresos registrados en 2022, los ingresos recurrentes (ventas más *royalties*), sumaron un total de 156 millones de euros, frente a los 164,8 millones de euros registrados en 2021.**

## **Pharma Mar alcanzó un ebitda de 51,4 millones de euros en 2022, frente a los 96,7 millones de euros de 2021**

El resultado bruto de explotación del grupo (ebitda) del grupo también sufrió un retroceso. La farmacéutica obtuvo un resultado de 51,4 millones de euros, mientras que en 2021 fue de 96,7 millones de euros. La variación es consecuencia principalmente del incremento de gasto en investigación y desarrollo (I+D), con 1,3 millones de euros entre ambos periodos, y de la disminución de los ingresos no recurrentes, según Pharma Mar.

**La deuda total descendió en 6,6 millones de euros en 2022 frente a 2021.** Esta caída corresponde a las amortizaciones de los diferentes préstamos tanto bancarios como de organismos oficiales por importe de 8,1 millones de euros, frente a 12,9 millones de euros de un año antes.

Los préstamos nuevos obtenidos en 2022 proceden de organismos oficiales y ascendieron a 800.000 de euros (5,8 millones en 2021 tanto préstamos bancarios como de organismos oficiales). La disposición de las pólizas de crédito se mantiene en niveles similares.

## **Pharma Mar cerró el ejercicio 2022 con caja neta positiva por importe de 192,8 millones de euros**

Pharma Mar cerró el ejercicio 2022 con caja neta positiva por importe de 192,8 millones de euros, frente a los 167 millones de euros de 2021. “Este nivel de caja neta permitirá al grupo abordar los desarrollos y las inversiones previstas en I+D sin tensiones en la tesorería”, afirma la farmacéutica en un comunicado.

---

# PlantaDoce.

---

**El pasado 27 de septiembre de 2022, el consejo de administración de Pharma Mar decidió cesar la actividad del área de diagnóstico, que se desarrollaba a través de su filial participada al 100% Genomica. En consecuencia, acordó iniciar los trámites correspondientes para la disolución y liquidación de la sociedad.**